

700 North Tenth Street  
Sacramento, CA 95811  
calottery.com



## COMUNICADO DE PRENSA

Para PUBLICACION INMEDIATA

8 de junio 2023

Email: [PIO@calottery.com](mailto:PIO@calottery.com)

Twitter: [@calotterypress](https://twitter.com/calotterypress)

### **Desde Nuevos Libros de Texto hasta Programas de Robótica, las Escuelas y Universidades del Valle Central se Benefician de los Fondos de la Lotería de California**

*Desde 1984, la Lotería ha generado más de \$1.9 mil millones para ayudar a los funcionarios locales a mejorar la educación pública en los condados de Tulare, Fresno y Madera*

**FRESNO** — La Lotería de California y los líderes educativos locales convocaron hoy una mesa redonda para discutir los beneficios que la financiación suplementaria de la Lotería proporciona a la educación pública en Fresno y las comunidades a su alrededor.

Desde que los votantes aprobaron la Lotería de California en 1984, la agencia estatal ha generado más de \$41 mil millones en fondos adicionales para las escuelas, colegios y universidades públicas de California, incluidos más de \$1.9 mil millones para los distritos K-12 en todo el Valle Central, muchos con poblaciones significativas de estudiantes latinos.

Los educadores locales dicen que los fondos, aunque sólo representen una pequeña parte de los presupuestos educativos, aportan beneficios de gran valor, desde la actualización de libros de texto, planes de estudio y material didáctico, hasta el mantenimiento de programas de aprendizaje, arte y atletismo y al aumento de los salarios de los maestros.

“Esta financiación es fundamental para la misión, especialmente para garantizar que las universidades como la nuestra puedan brindar vías de éxito para todos nuestros estudiantes a través de cualquier programa que elijan seguir”, dijo Ghada AL-Masri, Vicepresidenta de Servicios Educativos de Fresno City College.

Por ejemplo, el programa de enfermería de Fresno City College, con clases de 464 estudiantes al año, obtiene una financiación significativa de las contribuciones suplementarias de la Lotería.

“Ingresé a este programa porque me ha dado la oportunidad de conocer a muchos pacientes y ayudarlos con las traducciones para comunicarse con las enfermeras y ayudarlos a sentirse más cómodos con las enfermeras y los hospitales,” dijo Leticia Del Rio Lamas, estudiante de Fresno City College de enfermería.

Los funcionarios escolares locales y las juntas directivas tienen discreción sobre cómo se utilizan la mayoría de los fondos de la Lotería, lo que optimiza sus beneficios, dijeron los educadores.

Dentro del sistema de la Universidad Estatal de California, por ejemplo, el programa de artes CSU Summer Arts se lleva a cabo en un campus de CSU cada verano, este año será en Fresno State. "El programa recibe su financiamiento principal de dólares de la Lotería", dijo Rachel May Smith, Directora del Programa. "El programa permite a cientos de estudiantes universitarios de todo California vivir y estudiar con artistas de renombre mundial y profesores de CSU en los campos del arte, la escritura creativa, la danza, los medios, la música y el teatro".

En el Distrito Escolar Unificado de Golden Plains, en San Joaquín, los funcionarios contrataron a un maestro en asignación especial para implementar un nuevo programa de robótica. El Distrito Escolar Unificado de Fresno, el cuarto más grande de California, utiliza su parte del dinero de la Lotería - alrededor de \$19 millones en el año fiscal 21-22 - para la compra de libros de texto y los salarios de los maestros.

"Es muy gratificante escuchar estas historias", dijo Carolyn Becker, portavoz de la Lotería de California. "Esta es la razón por la que se creó la Lotería y por la que hacemos lo que hacemos. Puedo decirles con confianza que cada decisión que tomamos - desde los tipos de juegos que ofrecemos hasta la ampliación de la seguridad y la integridad en nuestras operaciones - es siempre con nuestra misión en mente."

Alrededor del 95% de los ingresos de la Lotería de California se reinvierte en las comunidades locales, incluyendo premios, contribuciones a la educación pública y comisiones y bonificaciones a más de 23,000 socios minoristas locales.

El año pasado, la Lotería de California generó unos \$2 mil millones para las escuelas públicas, el 22º año consecutivo en que se recaudaron más de \$1 mil millones.

###

*La misión de la Lotería de California es proporcionar financiamiento complementario a las escuelas públicas de California, incluido el Kinder y los grados 1 a 12, los colegios comunitarios, la Universidad Estatal de California, la Universidad de California y otras entidades educativas públicas de California. Los fondos que la Lotería transfirió a la educación pública totalizaron aproximadamente \$2 mil millones para el año fiscal 2021-22, lo que equivale a un porcentaje modesto del presupuesto general de educación. Sin embargo, este financiamiento es en gran medida discrecional, lo que significa que las escuelas pueden usarlo para programas de instrucción importantes, pero no financiados, que de otro modo no podrían pagar. Durante el mismo periodo, la Lotería generó más de \$8.8 mil millones en ventas, más del 95% de los cuales se devolvieron a la comunidad en forma de pagos de premios, comisiones y bonificaciones a los minoristas y contribuciones a la educación. Si cree que tiene un problema con el juego o conoce a alguien que lo tenga, puede obtener ayuda confidencial gratuita llamando a la Línea de Ayuda para Problemas con el Juego de California al 1-800-GAMBLER.*

[www.calottery.com](http://www.calottery.com)